

## **In Memoriam....**

Il y a un an le 24 mars 2015, le crash de l'Airbus Germanwings sur le massif de l'Estrop faisait 150 victimes.

Au delà de la tragédie humaine, un formidable élan de solidarité et de générosité s'est mis en place. Nous étions abasourdis et beaucoup d'entre nous ont su donner de leur temps et de leur coeur pour témoigner aux familles des victimes leur soutien.

Lors de l'arrivée de toutes ces familles, issues de pays différents, nous ne nous sommes pas posé la question de la barrière des langues, de la différence de religions, de la couleur de leur peau : seule la priorité de l'aide a fait foi. L'appui logistique des services publics et de l'Etat a démontré toute son efficacité, personnel communal et intercommunal, police nationale et municipale, gendarmerie, protection civile, pompiers et hospitaliers.

Tous ont été à la hauteur de ce tragique événement. Dans cet élan fraternel, nombre de citoyens furent prêts à accueillir chez eux les familles et les proches des victimes. Nous ne pouvons que remercier toutes ces personnes qui ont fait preuve d'humanité, d'entraide et de solidarité qui sont les valeurs incontournables de notre République.

Pour le groupe, Alain Sfrécola